

Prioridad del municipio de Linares será el mejoramiento del cruce ferroviario de salida Huapi

El alcalde de Linares, Mario Meza, recordó que en la reciente entrevista con el Ministro de Vivienda Carlos

Montes, solicitó que fuera prioridad el mejoramiento del cruce ferroviario Matadero, lugar que permitiría una adecuada conexión

con el sector Nuevo Amanecer que actualmente tiene más de 25 mil habitantes.

“Le solicitamos al Ministro que an-

tes que terminen las obras del mejoramiento de January Espinoza-Maipú, en los próximos tres años, debe estar listo el diseño y el financiamiento de Salida Huapi”.

“El cruce Matadero está cerrado hace más de 30 años, y la única salida que tienen los habitantes del sector Nuevo Amanecer es por calle Las Pataguas y Rengo, y el único acceso es por January Espinoza. Por lo tanto, le pedimos al Ministro que el diseño de un paso sobre o bajo nivel sea prioridad para el Ministerio, y fue el propio Secretario de Estado que estuvo de

- **Alcalde Mario Meza dijo que el diseño arrojará si se construye un paso bajo o sobre nivel**



acuerdo en que esta será la próxima prioridad para Linares”, subrayó el jefe comunal.